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記録者　学校教育課　中村　大二

日　　　時 場　　　所
出

席

運営委員会委員８人（別紙名簿のとおり）

事務局：教育長、熊野課長、竹内指導主事、

中村

平成25 年12 月４日

19 : 00～19 : 50

武雄市役所

４階会議室

１．議題

①委員長の互選

②現在までの経過及び今後の予定説明

③プロポーザル実施要領について

④その他

２．議事録（要点整理）

内容 （１）開会

（２）委嘱状交付

（３）武雄市教育長あいさつ

・全国でも例がない取り組みを行っている。

・武内小で反転授業の公開授業を行い、大きな期待を抱かれている。

・地元協議会、東京での協議会を経て、２回の答申をいただいたo

・タブレット端末は日々進化しており、慎重に選定をする必要がある。

-ぃ・武雄市は先行して行うことで、多方面からいろいろな知恵をいただいている。

・子どもたちが意欲を持って学べるような選定をお願いしたい。

※自己紹介

大串委員：いろいろな保護者の意見を出していきたい。

坂本委員：母親委員代表。タブレット端末について子どもは非常に興味を持っている。

代田委員：武雄の先生方の取組み、新しいものを取り入れ子どもに還元しようという

意欲が高い。

古川委員：使う人が使いやすいものを選定していきたい。

①委員長の互選

事務局推薦により稲田委員が委員長へ選出。

②現在までの経過及び今後の予定説明

事務局より説明。

・第２回目の委員会を１２月１２日（木）１９時からへ変更する。

稲田委員長：プロポーザル審査会を、１月２０日（月）ではなくそれに近い日で変更

をお願いしたい。⇒事務局で調整する。

③プロポーザル実施要領について

事務局より説明

・内容を確認いただき次回の委員会で決定したい。

中野委員：プロポーザルの時には、詳しくない人にも分かりやすい説明を業者には

お願いしたい

市瀬委員：業者からの説明、研修会の時期はいつごろなのか？

⇒年度内を考えているが、各学校の都合に合わせて行いたい。

⇒人事異動もあるため、年度内と年度初めの二段構えで実施できないか。

稲田委員長：推進協議会の最終答申と若干違うようだが？

⇒より幅を持たせている部分もある。

①その他

大串委員：保護者の中でタブレット端末の持ち帰りを狙った犯罪が心配されている。

⇒導入後、すぐに持ち帰るわけではない。持ち帰る学年や回数等は今後検討して

いく．

次回開催　平成２５年１２月１２日（木）１９時から
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記録者　 学校教育課　 山口信一郎

日　　　時

平成25 年12 月12 日

19 : 00～19 : 50

場

武雄市役所

４階会議室

所
出

席

運営委員会委員７人（大串委員欠席）

事務局：熊野課長、竹内、山口

１。議題

①プロポーザル審査会について

②プロポーザル実施要領等について

③プロポーザル審査会での手順（審査方法）について

④その他

２。議事録（要点整理）

内容 （１）開会

（２）協議

①プロポーザル審査会について （確認）

日時：平成26 年１月21 日（火）10 : 00 ～

場所：武雄市役所 ３階会議室（控室：１階会議室）

②プロポーザル実施要領等について（一部修正確詔）

第１階委員会で配布した実施要領案及び仕様書案について協議

事務局より、修正個所の報告。

（市瀬委員）ディスプレイサイズの７インチ程度の意味は

（事務局）サイズに幅を持たせるためのもの(7.9 インチなど）

（市瀬委員）内部ストレージの８ギガは動画再生を行う上で少なくないか。

（稲田委員長）私もこの件については少ないと考えている

（代田委員）反転授業を考えると16 ギガ以上とするべきだと思う。

修正：内部ストレージは８ＧＢから1  6 GB に修正を行う（確認）

（市瀬委員）タブレットケースのほかに首からかける紐を入れておくべきではないか

（事務局）現在市販で首かけがないので、仕様条件に入れるのは難しいと思われる。

プロポーザル時の企業への質問事項として確認する。

③プロポーザル審査会での手順（審査方法）について（確認）

事務局より説明

審査方法について、事務局より審査の手引きを作成、確認いただいた。

●審査において同点の場合は見積額の安価な方に決定する。

●指名業者は市に指名願いを出している企業で、過去に市ＩＣＴ関連の事業を行った

企業と、市内企業で同等の事業を行ったことのある企業を指名することとした。

④その他

12 月議会で予算が承認されれば、12 月24 日（火）にプロポーザル指名を配布、来

年１月21 日（火）10 : 00 よりプロポーザル審査会を実施する予定。

選定委員はプロポーザル審査委員となるので､同日９時30 分までに集合をお願いし

た。（後日案内文書配布）

次回選定委員会は審査会後に業者決定の確認を行う予定（日程未定）



会議 結果報告書

記録者　学校教育課　中村大二

日　　　時 場　　　所
出

席

運営委員会委員８人

事務局：熊野課長、竹内、中村平成26 年１月21 日

13 : 00～13 : 10

武雄市役所

３階会議室

１．議題

①プロポーザル審査会の結果について

②その他

２．議事録（要点整理）

内容 （１）開会

（２）協議

①プロポーザル審査会の結果について

午前中に行われた審査会の結果について報告。

指名型プロポーザル審査を行い、３社への参加願いを提出したところ、㈱エデュアス

とNTT データカスクマサービス㈱福岡支社の２社が審査会への参加を表明され､㈱学映

システムは辞退した。

本日、審査会を開催したところ２社が参加され、提出書類及びプレゼンテーションに

より、各項目の採点を行い、その合計点数の大きい方を採用する形とした。

審査の結果、㈱エデュアスの提案を採用することとなった。

②その他

・この後委員長より教育長へ結果報告。

・今週中に仮契約を行う。

・２８日に記者発表を行う予定。

・２月４日に臨時議会へ諮るo

・平成２７年度の中学校のタブレット端末導入に関して、選定の時期になったら連絡

する。
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